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Sono un insegnante di scuola primaria, che, grazie ad un soggiorno negli Stati Uniti e successivi corsi di formazione 
mi sono abilitata per insegnare la lingua inglese ai bambini delle scuole primarie.  La mia esperienza nell’ambito 
scolastico inizia appena diplomata. 

Successivamente le mie competenze si arricchiscono anche in altri ambiti professionali. Lavoro nella redazione del 
Giornale e collaboro per riviste mensili; in questo modo conseguo l’iscrizione all’albo dei Giornalisti Pubblicisti 
all’Ordine dei Giornalisti dell’Emilia-Romagna.  

La mia esperienza poi prosegue nell’ambito delle Risorse Umane. Ho sempre lavorato con molta passione e con una 
particolare attenzione alle persone ed al team che lavorava con me; perciò, mi sono subito identificata nell’obiettivo 
di questa lista civica. 

Credo e sostengo con tutte le mie forze l’importanza di una POLITICA di VALORE con dei VALORI, anche 
quelli cristiani che sono sempre stati alla base della nostra cultura e che ci hanno cresciuto nel rispetto del prossimo, 
delle regole e della disciplina, che portano ad anteporre i propri egoismi ed interessi personali. 

A questo proposito ritengo che vadano riviste le politiche del sociale: le famiglie in difficoltà vanno aiutate in un 
modo diverso, ovvero non sradicando i bambini dal loro contesto allontanandoli dai genitori, bensì destinare le 
risorse per aiutare mamma e papà a svolgere in modo adeguato il ruolo genitoriale.  

Per quanto riguarda la Sanità, l’inefficienza ha portato uno spreco di soldi, con conseguenti tagli a scapito dell’utenza 
e del personale sanitario, occorrono delle politiche che vadano maggiormente incontro alle persone, soprattutto ai 
più fragili, quali gli anziani. 

I nostri paesi, le nostre zone agricole non sono state valorizzate, bensì abbandonate, tutto questo a scapito di paesi, 
ricchi di storia e cultura che vanno progressivamente morendo; per non parlare delle nostre città che sono scivolate 
in una insicurezza ed un degrado totale, occorre maggiore controllo e rispetto delle regole. 

Penso che, chi ha amministrato in questi lunghi anni, si sia abbandonato ad un certo lassismo, forte del fatto che ha 
sempre e avrebbe sempre continuato ad amministrare. 
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